

III CONFERENCIA INTERNACIONAL DE ESTUDIANTES DE ARQUITECTURA

En París, del 5 al 13 de abril, se ha celebrado la III Conferencia Internacional de Estudiantes de Arquitectura, en la que ha tomado parte un grupo de alumnos de la Escuela Superior de Arquitectura de Madrid, y a la que asistieron 350 congresistas de todos los países.

Se organizaron grupos de trabajo de 50 a 60 miembros, celebrándose diferentes sesiones, de las que en su momento daremos cumplida información. Se celebró una Exposición de trabajos de alumnos, con las tendencias imperantes en cada país, con bastante unanimidad en todos ellos, a excepción de Rusia, en donde los alumnos siguen las directrices marcadas por el Estado para la arquitectura en normas en total contraposición a lo que en el resto del mundo se entiende debe ser la arquitectura de nuestra época.

Se realizaron visitas a El Havre, donde están haciendo importantes trabajos de reconstrucción; a la Escuela de Suresnes, realizada en 1932 en clases aisladas; a Meudon, en donde se están llevando a cabo un grupo de viviendas prefabricadas de aluminio, con un coste aproximado de 4.000 ptas. m², sin contar el basamento de mampostería y el hormigón armado; a las fábricas Renault, en donde, necesitando ampliar las fábricas de Billancourt, y ante la escasez de espacio, se escogió el

pueblo de Flins, a unos tres kilómetros de París, en importante nudo de comunicaciones.

Se hicieron también excursiones de tipo turísticoarquitectónico a Versalles, Chartres y París antiguo. También se dieron algunas sesiones de cine y los consabidos vinos de honor, que allí se llaman cócteles. En los talleres de los estudiantes se celebró un baile de despedida al estilo de los Beaux-Arts (!).

Se estudió la posibilidad de la creación de la Unión Internacional de Estudiantes de Arquitectura, a semejanza de la Unión Internacional de Arquitectos, y, en consecuencia, se consideró la posibilidad de la asistencia de algún miembro del Comité Internacional a la Conferencia de La Haya.

La Comisión de Intercambio informó sobre viajes, conferencias, revistas, etc., y la Comisión de Enseñanza estudió los planes de varias escuelas asistentes al Congreso. Al margen de la Conferencia, la Delegación española ha sido recibida en la Embajada de España en París, por ausencia del embajador, por el agregado cultural señor Ibáñez, quien solicitó un informe de la Conferencia.

Se informó de la marcha de la Conferencia durante el transcurso de la misma al director de la Escuela Superior de Arquitectura de Madrid y al decano del Colegio Oficial de Arquitectos, también de Madrid.

